

## Las potencias exigen poner fin a la matanza en Aleppo

EE UU, Europa y Canadá condenan los ataques de Rusia y el régimen sirio

JOAN FAUS / NATALIA SANCHA  
Washington / Beirut

Los líderes de EE UU, Reino Unido, Alemania, Francia, Italia y Canadá exigieron ayer un alto el fuego en la ciudad siria de Aleppo.

## La oposición argentina se une frente a Macri por el impuesto a los salarios

FEDERICO RIVAS MOLINA  
Buenos Aires

El peronismo abandona sus disputas internas para imponer al Gobierno de Mauricio Macri un proyecto que disminuye el impuesto sobre el salario. Por 140 votos a favor y 86 en contra, las múltiples corrientes peronistas dieron media sanción a un proyecto unificado de ese tributo que pone al presidente argentino ante el dilema de un posible veto presidencial. **PÁGINA 9**

### ADEMÁS

## La UE multa a tres grandes bancos por manipular el euríbor

La sanción, por un total de 485 millones de euros, afecta al grupo estadounidense JP Morgan, al francés Crédit Agricole y al británico HSBC. **P35**



El cine celebra los 100 años de Kirk Douglas **P27**

Renzi tras su renuncia: "Adiós a todos y gracias" **P3**

Perú estrena su primer noticiario en quechua **P29**

Las fuerzas armadas del régimen de Bachar el Asad han tomado en las últimas dos semanas buena parte de la zona oriental de la ciudad, bajo control rebelde. Ayer, tras la caída de la Ciudadela (considerada patrimonio de la humanidad por la Unesco), los insurgentes pidieron un cese de hostilidades de cinco días para evacuar a civiles y heridos.

Los dirigentes de las seis potencias condenaron enérgicamente "las acciones del régimen sirio y de sus apoyos extranjeros, especialmente Rusia, por su obstrucción a la ayuda humanitaria". La crítica se extendió a "los ataques del régimen sirio que han devastado instalaciones civiles y médicas, y al uso de bombas de barril y armas químicas". Sobre la tragedia que se está viviendo, se pide una tregua inmediata "para que la ONU pueda llevar ayuda humanitaria" a las decenas de miles de personas atrapadas en el este de Aleppo, así como auxiliar también a las que han huido de la ciudad.

Tras los fracasos negociados entre EE UU y Rusia —el principal aliado del régimen sirio— para lograr un alto el fuego en Aleppo y una salida a más de cinco años de sangrienta guerra civil, ayer se reunieron en Alemania el ministro de Asuntos Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, y el secretario de Estado estadounidense, John Kerry. **PÁGINAS 14 Y 15**



MANUEL BALCE (AP)

## Un experto en Latinoamérica dirigirá la Seguridad en EE UU

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ha optado por el general retirado John Kelly, un experto en cuestiones latinoamericanas (en la imagen), para dirigir el Departamento de Seguridad

Interior de la primera potencia mundial. Su nombramiento, todavía a la espera de la confirmación oficial, le situaría como el máximo encargado de proteger a EE UU ante la amenaza terrorista. **PÁGINA 5**

## La confianza de los mexicanos en su economía se hunde

La esperanza de los consumidores en que la situación mejore sufre la mayor caída en tres años, según la oficina estadística

ELENA REINA, México

Los mexicanos han dejado de confiar en la economía nacional. En solo un año, el grado de confianza de los ciudadanos en el futuro económico del país norteamericano se ha desplomado un 9%, según el índice hecho público el martes por la oficina estadística mexicana. Es la mayor caída en tres años. En paralelo, también se exacerban los malos augurios sobre la economía de los hogares. Detrás de estos nubarro-

nes que se ciernen sobre la visión que tienen los mexicanos de la economía de su país emergen tres factores: la victoria de Donald Trump en las elecciones pre-

## Walmart desafía a Trump con una gran inversión en México

**PÁGINA 6**

sidenciales estadounidenses, que ha sumido en la incertidumbre al país latinoamericano; el probable incremento de la inflación en 2017 como consecuencia de la severa depreciación del peso frente al resto de grandes divisas internacionales y los augurios sobre una posible recesión en los próximos trimestres. "El pesimismo es mucho mayor que el deterioro de las variables macroeconómicas", destaca el economista Samuel García. **PÁGINA 6**

## PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

El Tribunal de Cuentas rechaza por segunda vez el proceso de compra

## Uruguay no quiere avión presidencial

M. MARTÍNEZ, Montevideo  
Uruguay no quiere que su presidente tenga un avión a su disposición. El jefe de Estado del país charrúa, Tabaré Vázquez, lleva dos años tratando de disponer de una aeronave para sus viajes oficiales, ya que hasta ahora los gobernantes han empleado para sus desplazamientos vuelos regulares. Sin embargo, la tradición na-

cional de austeridad está retrasando la posibilidad de que el proyecto salga adelante. El último obstáculo se ha producido esta misma semana, cuando el Tribunal de Cuentas ha rechazado por segunda vez el proceso de compra de un Hawker 700 de 1979 valorado en un menos un millón de dólares porque a la licitación solo había concurrido una firma. **PÁGINA 11**